









Seiring dengan itu terjadi perubahan kondisi dan tuntutan terhadap perusahaan, maka pengukuran kinerja keberhasilan perusahaan juga ikut berubah. Pengukuran kinerja ini merupakan usaha memetakan strategi kedalam tindakan pencapaian target tertentu. Pengukuran kinerja ini sangat penting bagi setiap perusahaan termasuk Lintas Darfiq. Lintas Darfiq merupakan perusahaan yang bergerak dibidang pelayanan perjalanan ini juga perlu di ukur kinerjanya, untuk kelangsungan operasional Lintas Darfiq di masa kini dan masa depan perusahaan dalam menghadapi persaingan dengan perusahaan sejenis pada periode berikutnya.

Lintas Darfiq merupakan perusahaan Tour & Travel yang bergerak di bidang usaha layanan perjalanan haji & umroh yang sekarang ini terus berkembang, dilihat dari perusahaannya yang terus melebarkan bisnisnya dengan membuka cabang di beberapa kota di Jawa Timur antara lain Lamongan, Gresik, Sidoarjo dan termasuk Surabaya yang berlokasi di Jl. Karah Agung 1 Blok B No.1B yang menjadi objek dari penelitian penulis. Lintas Darfiq di Surabaya sendiri sudah berdiri dan beroperasi sejak tahun 2013 dan sampai sekarang kinerja dari Lintas Darfiq menunjukkan kinerja cukup baik, melihat dari perkembangan setiap tahunnya Lintas Darfiq terus mengalami perkembangan baik dari pelanggan Lintas Darfiq yang mengalami peningkatan, pelayanan yang semakin optimal, inovasi produk yang terus menerus, serta fasilitas pelanggan/karyawan yang selalu ditingkatkan oleh



aspek-aspek nonkeuangan guna mencapai keseimbangan pengukuran kinerja. Perusahaan tour & travel yang terus berkembang, Lintas Darfiq harus mampu bersaing dengan perusahaan-perusahaan sejenis lainnya yang juga telah berkembang pesat. Persaingan yang semakin ketat juga harus diimbangi dengan manajemen yang baik agar perusahaan bisa bertahan.

*Balanced Scorecard* merupakan suatu system manajemen, pengukuran, dan pengendalian yang secara cepat, tepat dan komprehensif dapat memberikan pemahaman kepada manajer tentang *performance* bisnis, aspek-aspek yang diukur dalam *Balanced Scorecard* ada 4 (empat) yaitu perspektif keuangan, perspektif anggota/pelanggan, perspektif proses bisnis internal perspektif pembelajaran dan pertumbuhan. Dari ke empat perspektif tersebut masing-masing mempunyai suatu tujuan pokok yang harus dicapai, seperti pada perspektif keuangan tujuannya adalah *financial returns* yang berlipat ganda dan berjangka panjang, Sistem pengukuran kinerjanya berdasarkan rasio-rasio keuangan dengan menggunakan alat ukur *Return of investmen (ROI)*, *profit margin*, *current ratio*. Sedangkan Perspektif pelanggan, tujuannya adalah menawarkan produk dan jasa yang mampu menghasilkan *value* yang terbaik dari pelanggan, sistem pengukurannya berorientasi pada peningkatan kualitas jasa, meningkatkan kualitas hubungan dengan pelanggan, meningkatkan citra perusahaan dan kepuasan pelanggan, untuk mengetahui itu bisa terlihat dari tidak adanya keluhan-keluhan dari pelanggan dengan bertanya langsung/wawancara pada konsumen. Selanjutnya perspektif proses bisnis internal, Sistem pengukuran pada perspektif ini

































perspektif dalam konsep *Balanced Scorecard* yaitu perspektif keuangan, perspektif pelanggan, perspektif proses bisnis internal dan perspektif pembelajaran pertumbuhan.

Bab ketiga berisi tentang hasil data penelitian, dalam bab ini penulis akan deskripsikan tentang obyek yang diteliti yaitu profil perusahaan Tour & Travel Lintas Darfiq yang terdiri dari gambaran umum Tour & Travel Lintas, berupa sejarah berdirinya Tour & Travel Lintas Darfiq, visi misi Tour & Travel Lintas Darfiq, struktur organisasi Tour & Travel Lintas Darfiq, produk-produk Tour & Travel Lintas Darfiq dan pengukuran Tour & Travel Lintas berdasarkan konsep *Balanced Scorecard*.

Dalam bab IV penulis akan memaparkan hasil penelitian yang telah dilakukan pada Tour & Travel Lintas Darfiq yang meliputi Analisis keseimbangan antara perspektif keuangan, perspektif anggota/pelanggan, perspektif proses bisnis internal dan perspektif pembelajaran pertumbuhan.

Dalam bab V ini penulis akan menerangkan berupa kesimpulan dan saran dari hasil penelitian yang telah dilakukan pada Tour & Travel Lintas Darfiq.